



Kisimiri-Info 03/2022

Liebe Friends of Kisimiri

Das Pipelineprojekt, welches quer durch Uganda und Tansania geplant ist, bedroht Mensch und Umwelt. Lesen Sie mehr zu diesem Projekt mit seinen schwerwiegenden Folgen und erfahren Sie zudem mehr zum Bau der Berufsschule und was Kinder der Schule Utogund mit Kisimiri zu tun haben.

Frohe Lektüre.

Im Fokus:

Geplante Ölpipeline bedroht Menschen und Umwelt in Uganda und Tansania

Die Entdeckung von Ölfeldern beim Albertsee in Uganda vor 16 Jahren war der Ausgangspunkt für das Projekt einer Ölpipeline, die auf einer Strecke von über 1'400 km Rohöl von Uganda an die tansanische Hafenstadt Tanga transportieren soll. Doch eine Realisierung der sogenannten EACOP (East Africa Crude Oil Pipeline) hätte schwerwiegende Folgen für Menschen und Tiere der davon betroffenen Region.

[› Artikel lesen](#)

Aktuelles aus den Projekten:

Kisimiri Berufsschule

Der Bau der Berufsschule schreitet gut voran, bereits sind die Maurerwerkstatt und zwei Klassenzimmer fertiggebaut. Mit einer Toilettenanlage und einem Doppellehrerhaus kann die erste Phase bald abgeschlossen werden.

› [Aktuelle Bilder und Videos zum Bau der Berufsschule](#)



Bild: Das Doppellehrerhaus wird gebaut, im Hintergrund die Maurerwerkstatt und ein Klassenzimmer.

Kisimiri-Projektarbeit im 2022: Der Film

Während rund 23 Minuten werden wir nach Kisimiri entführt und erfahren im Gespräch mit den unterschiedlichsten Personen von den eindrücklichen Fortschritten der verschiedenen Schulen. Stefan Paraschivescu produzierte den diesjährigen Kisimiri-Film, welcher an der 27. GV gezeigt wurde. Herzlichen Dank!

› [zum Kisimiri-Film 2022](#)

Spenden:

Kinder der Schule Utogrund rennen für Kisimiri

Die Primarschule Utogrund in Zürich hat einen Spendenlauf zugunsten Kisimiri veranstaltet. Die Schülerinnen und Schüler sind Runde um Runde gerannt und haben sagenhafte 15'030 Franken zusammengebracht. Ein riesiges Dankeschön!



Bild: Kinder der Primarschule bedanken sich bei der Schule Utogrud für ihre neuen Schulbücher

Möchten auch Sie einen Spendenlauf oder eine andere Aktion zugunsten Kisimiri organisieren? Gerne unterstützen wir Sie dabei: [Kontaktieren Sie uns](#).

Weihnachtskarten, 5-er Set

Versenden Sie Weihnachtskarten mit einem wunderschönen Sujet aus Kisimiri oder verschenken Sie ein Set mit fünf Karten und Kuverts. Die Fotos sind aus dem Schulalltag der Schülerinnen und Schüler sowie von Tieren aus dem nahen Nationalpark.



› [zum Kartenset](#)

Oder verschenken Sie ein Spendengeschenk z. B. für zehn Säcke Zement oder zwei Quadratmeter Schuldach: › [Spende mit Geschenk-Zertifikat](#)

In eigener Sache:

21 Jahre Arbeit für den Vorstand!

«Eusi langjährige Kassierin», Helen Nüssli, ist nach 21 Jahren Arbeit für Friends of Kisimiri zurückgetreten. Helen Nüssli wurde 2001 im Vereinsjahr auf Erlaubnis vom Revisor in den Vorstand gewählt. Es waren turbulente Zeiten, denn die Vorgängerin trat ihr Amt gar nicht richtig an resp. trat nach wenigen Monaten wieder zurück. Helen war unsere Rettung! Sie brachte Stabilität, Verlässlichkeit, viel Geduld und hatte stets die Übersicht.

Liebe Helen, danke vielmals für ALLES!

12-tägige Reise durch Tansania

Jubilant Wera vom Reisebüro «PARK EAST AFRICA» hat eine 12-tägige Pauschalreise mit Stopp in Kisimiri zusammengestellt. Interessierte können den Reiseplan und die Kosten beim [Präsidenten Emil Karafiat](#) erfragen.

Wir freuen uns sehr über neue Mitglieder. Unterstützen Sie uns durch persönliches
Weitersagen: › [weiterempfehlen](#)

Asanteni sana!

Vorstand «Friends of Kisimiri»

[zur Website](#), info@kisimiri.ch